



Diputado se echa un palomazo para celebrar la fundación de Santiago de Querétaro

El diputado federal, Felipe Fernando Macías, interpretó el tema "Mi Querétaro lindo" para celebrar los 491 años de la fundación de la ciudad Santiago de Querétaro.

"Ay, mi Querétaro lindo. Te llevo en el corazón", canta el legislador panista, en un video que puso a circular en sus redes sociales.

En el material audiovisual, le acompañan mujeres, hombres y personas adultas mayores, quienes interpretan los versos de la canción.

En redes sociales, internautas aplauden los dotes artísticos del diputado federal, aunque también hay quienes lo critican por "sacar provecho" de los festejos tradicionales.



Diputado se echa un palomazo para celebrar la fundación de Santiago de Querétaro Foto: Captura de pantalla. Facebook Felifer Macías

<https://www.eluniversalqueretaro.mx/nuestras-historias/diputado-se-echa-un-palomazo-para-celebrar-la-fundacion-de-santiago-de-queretaro>